

# 小・中学校の再開にあたり

大口町教育委員会

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、ほぼ3か月にわたるかつてない学校休業となりました。この間、児童・生徒、保護者の皆さんには、ご苦勞、ご心配をおかけしました。ご協力くださり誠にありがとうございました。

緊急事態宣言の下、国民が一丸となって行動自粛に努めた結果、新たな感染者数は減少傾向に転じ、愛知県においては、皆さんが待ちに待った学校再開が可能となりました。

これからは、新しいお友達や先生方と、勉強に運動、学級活動を楽しんでもらえればと願っています。

しかしながら、新型コロナウイルスは、絶滅したわけではありません。今も皆さんのすぐ近くにいるかもしれません。そしてこれからも油断すれば、いつそのウイルスに感染してもおかしくありません。児童・生徒の皆さんの学校生活を守り続けるためには、学校に関わる一人ひとりの理解と協力が不可欠ですので、よろしくお願いいたします。

※ 保護者の皆様は、この件についてお子様にお伝えくださるようお願いいたします。

## ■学校における集団感染防止対策（教職員で頑張ります）

- 教室等の換気を徹底します。
- 児童・生徒が密集しないようにします。
- 大声での発声や接触を伴う授業をできるだけ控えます。
- 定期的に校内を消毒します。
- 児童・生徒に発熱の症状を確認した場合は、早退して頂きます。（保護者の方に連絡をいたしますので、迎えをお願いいたします）

## ■ご家庭における感染予防対策（最大限のご協力をお願いします）

- 不特定多数の方が集まる場所へ出かけることは当面、お控えください。
- 帰宅した際は、手洗いやうがい等に心がけてください。
- 十分な睡眠と休養、バランスの取れた食事、適度な運動に心がけてください。
- 登校前には必ずお子様の検温をお願いします。37.3度以上の発熱がある場合は、平熱に戻るまで自宅での休養をお願いいたします。なお、同居する家族に、発熱や体調不良の方がみえる場合も、慎重を期して同様の対応にご協力ください。
- マスク着用にご協力ください。
- 疑われる症状がある場合、電話相談窓口【帰国者・接触者相談センター（江南保健所）0587-55-1699】へお願いいたします。また、学校へもご連絡ください。

町内で感染経路不明の陽性患者が確認された場合、学校休業する可能性があります。